

Durch Busse zur Erweckung

Eidg. Dank-, Buss, Betttag

18. SEPTEMBER 2022



Was



Wo & Wie



Veranstaltungen



Kontakt

www.dankbussbettag2022.ch

Was

«und mein Volk, über dem mein Name ausgerufen worden ist, demütigt sich, und sie beten und suchen mein Angesicht und kehren um von ihren bösen Wegen, so will ich es vom Himmel her hören und ihre Sünden vergeben und ihr Land heilen.»

(2.Chr 7,14)

Denn die gottgewollte Betrübnis bewirkt eine Busse zum Heil.

(2. Kor 10,7)

Gott lädt uns ein, gemeinsam vor Ihn zu kommen. Eine 28 Jahre alte Prophetie aus dem Jahre 1994 wird damit Realität:

«Und es kommt der Tag, dass viele meines Volkes, über dem mein Name ausgerufen ist, einmütig zusammenkommen werden, um von ganzem Herzen Busse zu tun und mich anzubeten. Und ich werde hören und viele in diesem Land heilen und befreien».

(Zitat aus prophetischem Wort 1994)

Wo & Wie

Wir motivieren das Volk Gottes in der Schweiz, sich am Nachmittag des 18. September 2022 zu versammeln.

Die Treffen können stattfinden wo immer Ihr es auf dem Herzen habt (in Kirchen, Gemeinden, auf Plätzen, Bergen etc.).

Neunte Stunde

Wie lange eine Veranstaltung am Nachmittag dauert, ist alleine Eure Entscheidung. Aber in der «Neunten Stunde» also von 15 – 16 Uhr möchten wir im ganzen Land, durch den Heiligen Geist und per Livestream miteinander verbunden, **gemeinsam vor unseren Gott kommen!**

Kontakt Tel 052 741 52 33

Mail kontakt@dankbussbetta2022.ch

[**www.dankbussbetta2022.ch**](http://www.dankbussbetta2022.ch)